



Presque champions !

publié le 19/02/2012

Descriptif :

Résultat de la finale départementale à Poitiers, mercredi 15 février 2012.

Mercredi 15 février 2012

L'équipe de Hand-Ball, minimes garçons, est vice-championne départementale !

Une nouvelle médaille d'argent reçue lors de la finale départementale qui s'est tenue à Poitiers.

Merci à Antoine D., Adrien C., Julien V., Hippolyte V., Lucas F., Maxime P., Alexis A., Pierre A., Romain Q., Hugo F..

L'équipe d'EPS



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.